



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
31/07/2024 (según el firmante)



Ayuntamiento
Cartagena



MOCIÓN QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PLAN EMERGENTE DE SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CARRETERAS LOCALES'

La señalización vertical y horizontal juega un papel importante en la información específica de seguridad vial para conductores y usuarios que transitan por nuestras carreteras locales, ya que una buena señalización es fundamental para quien conduce y así poder conocer los riesgos que se puedan presentar. Igualmente sirve para tomar las debidas precauciones en tiempo y forma, como reacción para adecuar la conducción y el comportamiento por la calzada donde se circula.

Sobre los 550 kilómetros de caminos rurales y carreteras locales en mezcla bituminosa y riesgo asfáltico existentes en el municipio, sin incluir los de la zona regable del trasvase, son casi 100 kilómetros considerados carreteras locales, al unir poblaciones de cierta entidad y tener una intensidad media de capacidad de tráfico diario de unos 15.000 vehículos. Sin embargo, su mantenimiento es nefasto y cuenta con toda una serie de deficiencias en su trazado, firme y equipamientos viales, con riesgo de accidente.

Por ello se necesitaría mejorar su señalización vial con la finalidad de proporcionar información a conductores y usuarios para adecuar su conducción y comportamiento al peligro potencial que se les pueda avecinar, sobre todo en horas nocturnas.

La señalización horizontal proporcionaría una buena guía e información visual a lo largo de la calzada. En cambio, su ausencia es patente en la mayor parte de nuestras carreteras locales, con un nulo mantenimiento durante los últimos cinco años, donde las carreteras han perdido sus marcas viales poniendo en peligro a los conductores.

Así pues, la reposición de la señalización horizontal es urgente y necesaria. Y bien se podría optar por llevarla a cabo en el eje de la calzada o a través bandas laterales con marcas viales continuas o discontinuas, según la plataforma del vial, empleando pintura blanca con micro-esferas reflectantes para reducir situaciones de peligro y evitar desagradables sorpresas.

Todo ello, sin olvidar aquellos enlaces e intersecciones con falta de señalización vertical en estas carreteras locales, en núcleos dispersos y trazados de su trayectoria.

Algunas de estas carreteras locales afectadas por la deficiencia señalética vial que unen poblaciones de nuestro municipio son, por ejemplo:

- 1.- La Venta - Las Lomas - La Mina.
- 2.- Los Carrascosas - Lo Montero en La Aljorra.
- 3.- Cuesta Blanca (Talleres Tari - Puertos de Santa Bárbara de Abajo).



SELLO

Registrado el 31/07/2024 a las 13:43
Nº de entrada 103906 / 2024



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA D34C YN7J ZRQ4 XKWY

Moción PLAN EMERGENTE DE SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CARRETERAS LOCALES

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 5



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
31/07/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 31/07/2024 a las 13:43
Nº de entrada 103906 / 2024

- 4.- La Guía - Pozo Los Palos - Molinos Marfagones (2ª Fase).
- 5.- Molinos Marfagones - Fábrica de Las Lámparas.
- 6.- Carretera del Sifón (trazado de RM.F-35 a N-301a).
- 7.- N-332a (El Algar - Venta San José – Torre del Negro - Venta Simón).
- 8.- Los Díaz de Galifa – E-22, conexión a Perín.
- 9.- Venta Moya - Residencia Almendros - Residencial Buenos Aires.
- 10.- El Algar - Los Urrutias.
- 11.- Sabinar - Los Nietos.

Todas ellas necesitan una evaluación de las deficiencias de su señalización vial, por parte del departamento técnico municipal de tráfico y programar un plan de actuación para subsanar las carencias de señalización horizontal y vertical de las carreteras locales municipales.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación, la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno local a confeccionar urgentemente y ejecutar un plan integral de seguridad vial en marcas horizontales y verticales en las carreteras municipales, actualmente nulas o deficitarias, con las que prevenir y evitar riesgos de accidentes en sus calzadas.

Cartagena, 31 de julio de 2024.

Firmado por JESUS GIMENEZ
GALLO - DNI ***2149** el
día 31/07/2024 con un
certificado emitido por
ACCVCA-120

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Portavoz del Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA D34C YN7J ZRQ4 XKWY

Moción PLAN EMERGENTE DE SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CARRETERAS LOCALES

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 5



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
31/07/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 31/07/2024 a las 13:43
Nº de entrada 103906 / 2024



Carretera del Sifón sin señalización horizontal



Bionda Camino del Sifón sin reponer durante cinco años





FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
31/07/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 31/07/2024 a las 13:43
Nº de entrada 103906 / 2024



Acceso a la carretera de La Mina sin señalización



Carretera de La Mina con señalización horizontal precaria





FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO
31/07/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 31/07/2024 a las 13:43
Nº de entrada 103906 / 2024



Paso por el núcleo de La Mina



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA D34C YN7J ZRQ4 XKWY

Moción PLAN EMERGENTE DE SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CARRETERAS LOCALES

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>